

# 市政に関する一般質問

答 農地の保全や作業効率、経営の安定化という観点からも地域の担い手への農地集積は必要と考える。このことから、農地中間管理事業や農業経営基盤促進法に基づく利用権設定事業を推進していく。

答 農地の保全や作業効率、経営の安定化という観点からも地域の担い手への農地集積は必要と考える。このことから、農地中間管理事業や農業経営基盤促進法に基づく利用権設定事業を推進していく。

答 当時一市一町地域医療センター検討協議会にお

答 東千葉MCの増田理事長から、三次救急のコンセプトは残しながらも二次救急に軸足を移す必要があるとの発言があった。

答 東千葉MCの増田理事長から、三次救急を担つていて、三次救急は千葉、海匝、安房に依存し搬送時間が長い」という問題点が指摘され、これを解消する方向が計画の中に盛り込まれ今日に至っている。

答 平成28年度の決算で、医業収益を約46億5,500万円と見込んでおり、黒

問 生産調整に関する国の方針が新たに進められているが、農地の集積も考えた基盤整備が必要と考える。東金市における今後の生産調整の取り組みについて、どのように進めていくのか伺う。

問 生産調整に関する国の方針が新たに進められているが、農地の集積も考えた基盤整備が必要と考える。東金市における今後の生産調整の取り組みについて、どのように進めていくのか伺う。

問 東千葉MCの増田理事長から、三次救急のコンセプトは残しながらも二次救急に軸足を移す必要があるとの発言があった。

問 東千葉MCの増田理事長から、三次救急を担つていて、三次救急は千葉、海匝、安房に依存し搬送時間が長い」という問題点が指摘され、これを解消する方向が計画の中に盛り込まれ今日に至っている。

問 東千葉MCの増田理事長から、三次救急を担つていて、三次救急は千葉、海匝、安房に依存し搬送時間が長い」という問題点が指摘され、これを解消する方向が計画の中に盛り込まれ今日に至っている。

問 東千葉MCの増田理事長から、三次救急を担つていて、三次救急は千葉、海匝、安房に依存し搬送時間が長い」という問題点が指摘され、これを解消する方向が計画の中に盛り込まれ今日に至っている。

## 農業行政 東金市における生産調整の方向性について

新生みらい  
石田 明

答 汚水適正処理構造では、農業集落排水を公共下水道に接続し、使わなくなつた農集処理場を廃止すると、このことは、地元の維持管理組合の負担軽減にも繋がつていくと思われるが、これら計画をどのように進めていく予定なのか伺う。

答 汚水適正処理構造では、農業集落排水の処理施設が今後、順次老朽化により、改築更新時期を迎えることによるコストの増大を

問 山武市では日常の業務書類から成績処理、指導要録まで統一的に作成管理できる統合型の校務システムを一括管理サーバーの形で導入している。昨今の世の中の流れや近隣市の状況から見て、遅かれ早かれ必ず見えて、遅かれ早かれ必須の仕組みになると考えられる。東金市では、今年度、校務用パソコンの入れ替えを予定しているとの本格的な導入に備え、今回のパソコンの入れ替えに際し、モデル実施校を設定して統一的な校務システムの

答 校務支援システムについては、近隣市の実例もあり、教職員の長時間労働の改善や校務処理の負担軽減の観点から、今後モデル実施校の導入も含め早急に検討していただきたい。

問 学童クラブは利用人數が年々増加しており、保護者が安心して働くための量的な拡大と質的な拡充が求められている。職員の勤務年数は56人中29名が3年未満という状況である。子どもたちにとって大切な存在である職員が長く働き続けられるための賃金の見直しが必要である。国からの補助金も増額されており、その中の職員の給料アップのための補助金制度を活用すべきではないか。

答 平成29年度より、子ども・子育て支援交付金のメニューの二つに学童クラブ支援員を対象とする待遇改善に関する補助制度が新たに創設されている。学童保育に対する「一子は増加傾向にあり、配慮が必要な児童への対応や指導、見守りの仕方の多様化などにより、職員には高いスキルや経験が求められるなど負担は大きくなっていると認識している。こうしたことから、職員の待遇については補助制度を有効に活用するなど、改善について検討していただきたい。

問 東千葉メディカルセンターについては、平成28年度のフルオーブン、平成29年度の黒字化が予定されていたが、計画と現実の乖離があり、計画の変更をせざるを得なかつたということである。

答 平成29年度より、子ども・子育て支援交付金のメニューの二つに学童クラブ支援員を対象とする待遇改善に関する補助制度が新たに創設されている。学童保育に対する「一子は増加傾向にあり、配慮が必要な児童への対応や指導、見守りの仕方の多様化などにより、職員には高いスキルや経験が求められるなど負担は大きくなっていると認識している。こうしたことから、職員の待遇については補助制度を有効に活用するなど、改善について検討していただきたい。

問 東千葉メディカルセンターにおいては、黒字ベースでの運営してきたということを活かして、東千葉メディカルセンターでの取り組みについて努力していただきたい。

## 農業集落排水の公共下水道への接続について

新生みらい  
塙瀬一夫

## 教育行政 校務システムについて

公明党  
上野高志

## 福祉行政 学童クラブ職員の待遇改善を

日本共産党  
櫻田あや子

## 医療行政 東千葉メディカルセンターの運営について

社会民主党  
水口剛

### インターネットで本会議を見よう

～スマートフォン、タブレット端末でも視聴できます～  
傍聴に来られない方も本会議の映像をご覧いただけます。  
また、後日「録画」による配信も行っています。

☆議会インターネット中継視聴方法☆  
①東金市役所ホームページトップ画面の「市議会」をクリックする。  
②市議会のページの「インターネット中継」をクリックする。

\*東金市役所ホームページのアドレスは  
下記のとおり  
<http://www.city.togane.chiba.jp/>

